



Ceci faisant suite à une requête déposée au Comité Central par 17 conseillers municipaux sur les 25 que compte la commune de Biwong-Bané. Laquelle requête liste un certain nombre de dérives managériales commises par le Maire et qui justifie selon eux le blocage de la tenue d'une session ordinaire de son conseil municipal pour l'examen et l'adoption du compte administratif 2021.

Face à la crise et au malaise que traverse la commune de Biwong-Bané dans la Mvila par Ngoazip, le village de feu Léopold Ferdinand Oyono ainsi que des frasques relayées dans les réseaux sociaux et qui accablent cette petite commune en portant gravement atteinte au point d'écorcher l'image du parti dans son ensemble, il était plus urgent et prévenant pour le Comité Central du Rdpc de passer à l'action et de dépêcher en sa qualité de Chef de la Délégation Départementale Permanente du Comité Centrale du Rdpc pour la Mvila, le Minpostel Minette Libom Li-Likeng sur le théâtre des hostilités pour tenter de ramener la paix et essayer de reconcilier le conseillers municipaux et leur Maire.

Pas question donc pour le parti de risquer sa réputation et de rater le coche sur sa mission de rassemblement surtout que des soubressauts de la présence des Cabralistes avait été précédemment signalés ici encore moins il s'agissait de céder au chantage des conseillers municipaux qui menaçaient de quitter le navire si le maire n'était pas débarqué. Il flottait donc dans l'air comme une atmosphère électrique très tendue qui à tout moment pouvait basculer ou

s'embraser craignait-on !

Une situation préoccupante selon le motif de la réquête déposé par les conseillers eux-mêmes, d'où la venue du Minpostel Libom Li-Likeng en sapeur-pompier le vendredi 11 décembre 2021 à Biwong-Bané pour essayer de rappeler à l'ordre et à la discipline du parti les différents protagonistes au rang desquels la principale aile radicale des 17 conseillers municipaux sur les 25 piloté par le président de la section Mvila Nord-Ouest Bertrand Mendouga et par ailleurs conseillers municipal dans la même commune qui " exigeaient " le départ du maire ou alors sa démission suite selon eux à des dérives de managements au travers d'une listes de fautes qu'il avaient dressées et transmis à qui de droit.

L'autorité préfectorale, Sylyac Marie Mvogo au cours d'un précédent conciliabule entre le Maire et les conseillers municipaux tenu à la préfecture de la Mvila avait pour cela demandé la mise sur pieds d'un comité technique et un délai de 10 jours pour qu'ensemble les différentes parties impliquées dans le conflit réexaminent ensemble les documents soumis à son approbation, le temps qu'ils s'entendent sur les écarts d'incompréhension qui ressortent sur les documents par rapport aux faits dénoncés. Ce qui à ce jours n'a toujours pas été fait.

Démarré à 11 heures les consultations se sont donc poursuivies jusqu'au coeur de la nuit sans que les conseillers ne lâchent prise pour infléchir leur position. D'ou le discours d'apaisement et de tolérance du minpostel, appelant tout le monde sur la table de discussion pour le retour de la cohésion. Elle a particulièrement invité le président de la section Mvila Nord-Ouest, le président du groupe communal et le Maire à travailler ensemble et à ne plus bloquer la commune. Un calme qui devrait durer jusqu'à l'attente du verdict du Comité Central qui n'allait pas tarder à se prononcer même si au passage elle a eu à déploré le mauvais comportement et la violence physique infligé à un journaliste en mission par le chef de la commission des finances lors des travaux. C'est bien tard après minuit que le cortège du membre du gouvernement a quitté Biwong-Bané pour d'ébranler en direction d'Ebolowa sur une route en terre plus ou moins praticable en cette fin de saison de pluie.